



#INTERÉSCIUDADANO

TRANSPARENCIA

Aumenta solicitud de datos

1 Los requerimientos sobre compras públicas fueron el 5.6%.

2 Sobre declaraciones patrimoniales y currículums, 4.7% de datos.



LAS TEMÁTICAS MÁS FRECUENTES SE RELACIONAN CON ACTIVIDADES DE LA INSTITUCIÓN:

● REPORTE DEL INAI

CON AMLO, YA VAN 1.4 MILLONES; CON EPN APENAS HUBO 886 MIL

POR MISAEL ZAVALA
PAIS2@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la actual administración, un mayor número de personas tienen interés en obtener información de los tres poderes de la Unión, sobre todo del Poder Judicial. Más de medio millón de solicitudes de información pública más se han recibido en la actual administración, comparada con la anterior.

Según el último reporte del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Infor-

mación y Protección de Datos Personales (INAI), en esta administración se contabilizan un millón 442 mil 876 solicitudes de información pública. Es decir, 556 mil más que en la administración de Enrique Peña Nieto, cuando se recibieron 886 mil 409 solicitudes.

Comparado con los cinco primeros años de Felipe Calderón, la diferencia es abismal, pues son un millón más de solicitudes las que se tienen en cinco años de López Obrador.

Históricamente, según el informe enviado a la Cámara de Senadores, la Suprema Corte de Justicia es el sujeto obligado que cuenta con más solicitudes de información y datos personales con 417 mil 117, seguido del IMSS con 177 mil 850, y la Cofepris, con poco más de 117 mil solicitudes.

Los tres temas que más preguntan los ciudadanos tienen que ver con información generada o administrada por el sujeto obligado, sentencias y resoluciones, así como diversas actividades de la institución judicial. ●

417

MIL SOLICITUDES DE DATOS, PARA LA CORTE.